



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2017

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31 hal

Angkat Potensi Lokal Menuju Internasional

■ PUTERI...

Sambungan dari halaman 25

Jelitha didapuk sebagai *guest star event* MFM. Di malam puncak gelaran MFM pada 23-24 April mendatang, Jelitha akan tampil untuk memperagakan gaun hasil karya dari salah satu desainer MFM 2017. Sebagaimana gelaran MFM tahun-tahun sebelumnya, kehadiran Puteri Indonesia selalu mengundang perhatian masyarakat.

Di gelaran MFM yang ketiga ini, Jelitha bakal tampil memukau. Postur tubuhnya yang tinggi semampai bakal membuat gaun yang dikenakannya tampak apik.

Ruli menyatakan, pihaknya sedang mempersiapkan kedatangan perempuan yang pernah menjadi juara I Guess Girl

Model Search South East Asia 2015 itu. Alasan panitia mendatangkan Puteri Indonesia karena salah satu pangsa pasar MFM.

Menurutnya, Puteri-Indonesia merupakan pangsa pasar dari para *pageant* (kontes kecantikan) *lovers*. "*Pageant lovers* di Malang itu banyak sekali. Geliatnya juga bagus. Kedatangan Puteri Indonesia pasti bakal ditunggu-tunggu," ujarnya.

Berdasarkan penyelenggaraan MFM pertama dan kedua (2015 dan 2016), kedatangan Puteri Indonesia menyedot perhatian masyarakat. Bahkan, gedung Graha Cakrawala Universitas Negeri Malang (UM) yang menampung ribuan pengunjung pun nyaris penuh.

"Pengunjung dari luar kota, seperti Jawa Tengah, juga datang ke MFM. Oleh karena itu, kami berani mendatangkan Puteri

Indonesia lagi," kata dia.

Seperti diberitakan sebelumnya, MFM gelaran pertama dihadiri Puteri Indonesia 2014 Elvira Devinamira, sedangkan Puteri Indonesia 2016 Kezia Roslin Cikita Warouw datang pada gelaran MFM kedua. Kini, giliran Jelitha yang dinobatkan sebagai Puteri Indonesia 2017 yang bakal ada di MFM gelaran ketiga.

Ruli menyatakan, Jelitha memiliki *basic* sebagai pemenang supermodel internasional dan juga pernah dikontrak sebagai model di New York, Amerika Serikat (AS). Hal tersebut sejalan dengan visi-misi digelarnya MFM, yakni mengangkat potensi lokal menuju internasional. "Itulah semangat yang ingin kami tunjukkan dengan mendatangkan Bunga Jelitha Ibrani," terangnya. (fis/c2/dan)